

Installation de bacs à fleurs et légumes dans le quartier Galand



A l'occasion du barbecue organisé en mai dernier dans le quartier Galand, certains habitants avaient fait part de leur souhait de construire ensemble des bacs à fleurs et à légumes.

Ce mercredi 19 octobre, plusieurs habitants se sont donc réunis une après-midi afin d'installer les bacs et d'y faire les premières plantations. Cet atelier a également été l'occasion de partager un moment convivial entre voisins et d'embellir l'environnement du quartier.